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UNIMEV est sollicitée par ses partenaires institutionnels qui demandent, à date, de premières estimations de 
pertes d’activité pour l’ensemble de la filière. 

UNIMEV est sollicitée par ses partenaires institutionnels qui demandent, à date, de premières estimations de 
pertes d’activité pour l’ensemble de la filière.          L’objectif est de pouvoir informer les pouvoirs publics et 
négocier les meilleures conditions de reprise possibles.

Nous avons mis en ligne une courte enquête que vous trouverez en bas de page. Cette enquête n’est pas 
uniquement réservée aux adhérents et nous invitons tous les autres acteurs de la filière à la compléter.

La vision de la perte d’activité définitive est dépendante de ce qui se passera en termes de dates de reprise 
d’activité. Cependant des estimations nous sont demandées dès à présent. En sortie de crise, un email sera donc 
adressé à tous les répondants pour les inviter à actualiser leurs chiffres afin d’avoir la photographie la plus nette 
possible !


